

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Heßloch am 02. Dezember 2009

Heideweg CDU/SPD

Der Magistrat wird gebeten, den Heideweg in Hessloch aus dem Wiesbadener Verkehrswegeplan zu streichen.

Begründung:

Nach abgeschlossener, vollzogener Bebauung des Bebauungsgebietes ‚Rehweg/ ‚Jagdweg/ ‚Hirschgartenstraße‘ hat der das Bebauungsgebiet tangierende Feldweg ‚**Heideweg**‘ im Wiesbadener Straßennetz keine Berechtigung mehr. Immer wieder kommt es zu Verwechslungen mit dem Sonnenberger ‚**Haideweg**‘. Etliche Autofahrer, Dienstleister, Spediteure und Taxifahrer unterliegen dieser Verwechslung, zumal der Heideweg in den herkömmlichen Navigationssystemen volle Berücksichtigung findet.

:

Beschluss Nr. 0045

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez. IV zww:
Amt 62

Müller
Ortsvorsteher